

Ressort: Gesundheit

## Bericht: Fast 2.600 Hausärzte fehlen in Grundversorgung

Berlin, 26.02.2014, 22:00 Uhr

**GDN** - In der medizinischen Grundversorgung fehlen schon jetzt fast 2.600 Hausärzte. Das geht aus einer Statistik der Kassenärztlichen Bundesvereinigung (KBV) hervor, aus der die "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe) zitiert.

Demnach sind zur Zeit 2.600 Hausarzt- und zusätzlich 2.000 Facharztsitze nicht besetzt. Die Ärzte gehen davon aus, dass sich das Problem weiter verschärft. Der Vorstandsvorsitzende der KBV, Andreas Köhler, sagte der Zeitung: "Bis 2020 werden rund 51.000 Ärzte altersbedingt ausscheiden. Dies betrifft vor allem die hausärztliche und fachärztliche Grundversorgung." Am Donnerstag wollen die Krankenkassen ein Konzept gegen den Ärztemangel vorlegen.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-30754/bericht-fast-2600-hausaerzte-fehlen-in-grundversorgung.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)